

# わんだふる

2024年 3月8日 No.46

## 6年生を送る会、6年生ありがとう！！

先週金曜日に、6年生を送る会がありました。1年生はお祝いの言葉と「にじ」の歌の発表、そしてメッセージを書いたメダルを作ってプレゼントしました。

今年は全学年が体育館にそろっての会になりました。1年生は、自分たちの出番の後は、他の学年の発表を見ることができ、6年生との最後の集会に楽しく参加することができました。

19日（火）は、第30回卒業式です。これまでたくさんお世話になった、大好きな6年生が旅立つ日です。1年生は残念ながら卒業式には参加できませんので、感謝の気持ちを込めて桜の花びらを作り、式場である体育館の壁を装飾します。この桜の花びらが、6年生へのエールの一つになれば嬉しいです。



## タブレット持ち帰り終了

今週末でタブレット持ち帰りが終わります。15日（金）に、忘れずに持たせてください。また、学校の充電器を借りているご家庭は、返却をお願いいたします。

## 持ち帰りがたくさんあります

来週から少しずつ、計画的に学校にある物を持ち帰ります。2年生で使うものもありますので、手入れをして、記名なども今一度確認をお願いいたします。

- ・なわとび（長さの調整をお願いいたします。）
- ・体育帽子
- ・お道具袋（はさみ、のり、セロテープ、クレヨン、クーピーなど）
- ・鍵盤ハーモニカ（ホースや、吹き口をきれいに洗っておいてください。）



## 雪解けが進んでいます

あたたかい日が増え、雪どけが一気に進みました。歩道の状態も悪く、屋根からの落雪も心配されます。また、歩行者が車道のドライバーから見えにくくなっている箇所もまだ残っています。雪の壁の陰から飛び出さないよう、十分気を付けてほしいものです。

各ご家庭でも注意喚起をお願いいたします。



**【8日（金）の宿題について】**…8日（金）の22：00から11日（月）6：00まで、ミライシードのメンテナンスがありますので、その前に取り組みを終わらせてください。